## Den Botanischen Garten neu entdeckt



Bei einer Exkursion erläuterten Gartenamtseiter Robert Neuberth, Mitarbeiterin Annette Weber und Bürgerparkvereinsvorsitzender Dr. Alfred Schelter rund 40 Interessierten die Neu- und Umgestaltungen rund um das Metznerhäuschen, die in diesem Jahr abgeschlossen werden. Besonders das neue Bepflanzungskonzept mit seiner Verbindung aus didaktischem und gestalterischem Ansatz verspricht ein spannendes Wiederentdecken des "altehrwürdigen" Botanischen Gartens. Vorgestellt wurde auch das umfassende neue Informationskonzept. Ein Besuch lohnt sich in diesem Jahr also ganz besonders! Weitere Infos: www.buergerparkverein de